

Yumiwën - 1/1

La terrifiante destinée d'une adolescente de 17 ans...

Il y a un beau ciel bleu au dessus de Kipikland, dans le jardin situé derrière l'église, une jeune fille est allongée dans l'herbe. Elle ne sait pas encore qu'elle est observée. Elle regarde le si peu de nuage avançant péniblement dans le ciel et se force à imaginer qu'ils ne sont en réalité que d'adroits subterfuges servant à dissimuler des millions de flottes d'ovni remplis d'être hostiles prêts à nous envahir !

Cette jeune fille, c'est Yumiwën. Elle vit ici depuis sa naissance et ne rêve que d'une seule chose : partir. A 17 ans, elle rentre dans sa dernière année au lycée, mais elle s'en moque éperdument. Elle sait qu'elle est destinée à de grandes choses... Seulement parfois elle se lasse d'attendre et s'ancre dans son monde imaginaire perdant ainsi toute notion d'un quelconque monde réel l'entourant, voir même l'espionnant...

La cloche de l'église sonne 18 heures. Il est temps pour elle de rentrer chez elle.

Arrivée sur le palier une drôle de sensation s'empar d'elle. Un sentiment de peur mais encore plus d'angoisse. La porte n'est pas fermée. Elle la pousse. Elle hurle.

Trois cadavres sont allongés au sol au centre d'un pentagramme, entourés de cierges noirs.

Ils baignent dans le sang. Ce sont les parents de Yumiwën et son petit frère seulement âgé de 26 mois. Tous les 3 égorgés.

Elle recule lentement choquée par la vue de toute cette hémoglobine mais trébuche sur un étrange objet... un atamé avec une étrange gravure à la base de la lame.

Elle le met dans son sac et cherche à s'enfuir en courant hors de la maison, mais une main la retient fermement. La main de la créature qui l'observait tout à l'heure dans le jardin.

" Chuuut ! je suis Arcanec, n'aie pas peur Yumi je ne suis pas là pour te faire du mal mais pour t'aider à accomplir ce pour quoi tu as été envoyée ici. " Il enlève doucement sa main de sa bouche mais elle ne peut s'empêcher de crier. Affolé par la peur d'être repéré, Arcanec l'assomme et la porte sur son épaule jusqu'à son refuge.

Yumiwën émerge difficilement et malgré le fait que son corps lui semble entièrement endolorie, elle s'aperçoit qu'elle n'est pas dans un endroit rassurant et soudain une terrible migraine s'empar d'elle. Elle parvient à se lever non pas sans se retenir à n'importe quel objet ou meuble qui lui tombe sous la main. Elle réalise enfin qu'elle est dans une vaste cave... Sûrement celle d'une immense demeure. Tout est sombre et humide autour d'elle. Seule une petite lampe à pétrole, posé sur un vieux bureau en chêne, l'aide à distinguer ce lieu qui lui est totalement étranger. Elle a froid, elle est pétrifiée, seule et n'a qu'une chose en tête : la vision de sa famille assassinée étendue sur le sol. Elle sait maintenant qu'elle devra se débrouiller sans l'aide de personne et surtout qu'elle doit s'en sortir, parvenir à s'échapper pour connaître la vérité et venger les siens.